



Marina Díaz Marsá entre las mujeres más influyentes de España

Según la relación publicada por *Yo dona* del grupo editorial del diario El Mundo.

Madrid, 25 de noviembre de 2019. La jefa de la Unidad de Trastornos de la Conducta Alimentaria y de la Unidad de Intervención Precoz en Psicosis del Servicio de Psiquiatría del hospital, Marina Díaz Marsá, figura en la relación publicada por *Yo dona*, como una de las 500 españolas más influyentes de 2019.

Díaz Marsá figura en el listado de mujeres científicas y médicas publicado por la citada publicación, del grupo editorial del diario El Mundo, que informa que el 39% de los investigadores son mujeres. En dicha relación bajo el epígrafe “En consulta”, además de Díaz Marsá, aparecen nombres de profesionales sanitarias vinculadas a otros hospitales madrileños así como de sociedades científicas.

<https://www.elmundo.es/yodona/lifestyle/2019/11/16/5dceb986fc6c83416f8b468c.html>